



鍋山小学校 だより

～なかよく 勉強 やる気 まっしぐら～

10月号 令和6年10月18日

文責:校長

地域発信号



学校HP

〈 なべっ子なかよし運動会! 〉

9月28日(土)の「なべっ子なかよし運動会」には、学校評議員の方、地域の方、そしてたくさんの保護者の方にご来校いただきました。ありがとうございました。ひさしぶりの校庭での運動会。体育館では味わえない開放感と爽快感を感じながら、なべっ子は思い切り運動会を楽しむことが出来ました。

2学期が始まって1ヶ月弱、なかなか思い通りに準備や練習が進まない時もありましたが、高学年を中心に色別集会や企画運営、飾り等を進めてきました。放課後や休憩時間も使って準備したり練習したり、全校でリハーサルを行って動きやセリフなどの確認をしたりしながら、本番に臨みました。

当日は、各色各学年、それぞれに工夫を凝らし、一生懸命取り組みました。勝ち負けはありましたが、練習や準備した事をしっかりと披露できたことで、子ども達も満足したのではないのでしょうか。新しい事や難しかった事にチャレンジした経験は、この先の生活や学習にもきっと活かしていけると思います。



〈 市小体連陸上大会 〉

10月10日に、雲南市小体連陸上大会が、大東ふれあい競技場で行われました。6年生が、学校代表として参加しました。

運動会のすぐ後ということもあり、なかなか思うように練習ができませんでしたが、本番では、今持てる力をしっかりと発揮したと思います。

雲南市の6年生が一堂に会するこの機会に、良い経験ができました。



〈 三瓶のサヒメルに行きました 〉

好天に恵まれた10月11日、1～4年生が三瓶自然館「サヒメル」に遠足に出かけました。今回は4年生がなかよし班のリーダーとなり、色別の活動や全員での遊びを計画してくれました。

午前中は外の草原で、なかよし班で「スキの迷路」に挑戦したり、みんなで「だるまさんがころんだ」や「おにごっこ」をしたりして思い切り体を動かしました。弁当を食べた後は、自然館を見学して回り、三瓶の自然について学びました。毎年恒例のサヒメル遠足、今年も大いに楽しむことができた一日でした。



〈 三刀屋中学校生、職場体験学習 〉

10月2～4日の3日間、三刀屋中学校3年生の〇〇〇〇さんが、鍋山小学校に「職場体験学習」に来てくれました。〇〇さんは鍋山小学校の卒業生で、先日の運動会でも、ご家族の一人として参加してくれました。

「雲南市『夢』発見ウィーク」の一環として行われている「職場体験学習」では、雲南市で働く大人の姿に触れ、「働くとはどういうことか」ということや「自分の将来」についてを考える機会とします。

〇〇さんも進路やその先の「職」について少しずつ考える年頃です。今回の鍋山小での体験が、〇〇さんの「夢」を見つける一助になっていれば幸いです。



〈 「愛の図書」、いただきました 〉

先月、飯石地区更生保護女性会の〇〇〇〇さんと〇〇〇〇さんが来校され、図書カードをいただきました。

「更生保護女性会」は、間違いを起こしてしまった人の立ち直りを助け、安全で安心な地域を作る活動を行っておられる女性ボランティア団体です。地域の方々からの募金により矯正施設や教育施設に図書カードを寄贈される活動をしておられます。本校にも毎年図書カードを寄贈いただいております。今年度も子ども達の情操を養うような図書を購入させていただきます。ありがとうございました。



〈 表彰式をしました 〉

□永井隆平和作文コンクール
佳作 ○年 〇〇〇〇さん

○雲南市読書感想文コンクール
優良賞 ○年 〇〇〇〇さん
優良賞 ○年 〇〇〇〇さん



夏にチャレンジした平和作文や感想文のうち、3人が入賞しましたので、学校で表彰式をしました。自分の思いをしっかりと表現した作文でした。おめでとう。

